

La Défense, le 06 mai 2023

## **COMMUNIQUE DE SOUTIEN DIR : RRN20-30 – LOI 3DS**

Après la DIRIF et la DIRCO c'est maintenant la DIR A qui s'est mobilisée hier dans la soirée afin d'interpeller sa direction sur la question des réductions d'effectifs engendrant des conditions de travail qui ne sont plus tenables.

Le directeur n'ayant pas de réponse à apporter à ce sujet, les personnels engagés ont demandé à ce que M Papinutti (DGITM) se déplace jusque dans les contrées bordelaises (ce dernier ayant du déjà faire le déplacement dans les deux autres DIR citées précédemment).

Malgré la demande réitérée du SNP2E-FO, dans le cadre d'un appel à la grève reconductible débuté le 29 mars 2022, la DRH de notre Ministère n'avait toujours pas la volonté jusqu'alors de s'engager par écrit sur le gel des effectifs pour l'ensemble des DIR (selon l'administration, celui-ci d'ailleurs ne pouvant concerné que les personnels d'exploitation !!!) .

C'est pourquoi le syndicat national ne peut que soutenir cette action et inciter l'ensemble des personnels des DIR à entrer ensemble dans la mobilisation par tous les moyens nécessaires afin qu'un nouveau rapport de force puisse permettre un retour à la table des négociations avec le cabinet du Ministère.

Pour rappel un préavis de grève national a été déposé jusqu'au 31 mai.

**Ensemble, plus forts par l'action !**